
 
Die Vorsitzende Abg. Leitterstorf begrüßte die Anwesenden und stellte die form- und fristgerechte 
Einladung zur Sitzung fest.  
 
Es bestand Einvernehmen, den Tagesordnungspunkt 8: “Beteiligung des Rhein-Sieg-Kreises an einem 
MRE-Netzwerk“ vor den Tagesordnungspunkt 2 vorzuziehen. 
Hinweis: 
Die Protokollierung hierzu erfolgt in der Reihenfolge der Tagesordnung unter TOP 8.  


